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成都红旗连锁股份有限公司投资者关系活动记录表 
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投资者关系活动

类别 

 

□特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            √业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观  

□其他  

参与单位名称及

人员姓名 

投资者 

时间 2025年 4月 24日 

地点 公司总部会议室 

上市公司接待人

员姓名 

董事长：袁继国 

董事、总经理：曹世如 

财务负责人：李欢 

独立董事：谭洪涛 

投资者关系活动

主要内容介绍 

 

2024年年度业绩说明会，主要内容如下： 

 

1、曹总您好！红旗连锁要发展壮大，有没有储备人才方

面的准备？ 

我个人觉得，公司的各个岗位都很重要，我对人才的理解

是，最适合这个岗位的、最优秀的人就是人才，如果是高素质

又有学历的人才，相信国企中人才济济。 

 

2、公司股价近期异动，在市值管理方面有何规划？ 

正在按照上市公司治理以及国资管理要求，研究市值管

理。 



3、相较于头部电商社区布局，“红旗云平台”定位是怎样

的，目前运营绩效是怎样的？ 

红旗云平台提供准确、可靠的数据，为企业经营和管理服

务，为合作方服务。 

 

4、当前特朗普对我们极限施压，提高关税壁垒，形势相

当严峻。曹总请您结合红旗的发展，谈谈你如何看待外贸企业

未来前景，并且有什么建议 

对外贸企业来说，我觉得困难是暂时的，国家也在积极地

想办法。作为我们企业，也在积极地行动，上周我们在环球中

心搞了大型的促销活动，为出口转内销商品搭建平台。目前我

们已在总府店开设了外贸优质商品专区，昨天又在 100 家门店

也开设了外贸优质商品专区，逐步将在上千家门店开设外贸优

质商品专区，建议外贸企业要持续高质量发展，在重视外贸经

营的基础上，也要重视国内的市场，毕竟我们是 14 亿人口的

大国，有巨大的消费潜力。 

 

5、请问管理层在 2025 年及未来几年是否有新的业务拓展

计划？如何确保战略的持续执行？ 

公司持续在大成都范围及周边区县加密门店，同时择机向

川南城市群拓展；并持续在 AI领域发力。 

 

6、尊敬的曹总您好，做为红旗连锁的股民，我们很关心

红旗连锁在国资进入后的人事安排，红旗连锁一直以来在您的

领导下发展非常好；您和您的团队在国资进入后不会有什么变

化吧？人人乐在国资入主后连年亏损，已经到了退市的边缘，

红旗如何避免重蹈覆辙呢？ 

目前，红旗连锁的经营团队都一直为公司的发展发挥了积

极的作用。国资来的干部，也很快融入到企业之中。我们始终



都坚持科学管理，警钟长鸣，常持过桥心，相信红旗的路只会

越走越宽。 

 

7、领导，您好！我来自四川大决策 请问：公司在数字化

转型方面进展如何，AI 技术应用的实际落地情况怎么样？ 

红旗连锁一直以来都重视信息化的建设，公司的经营和管

理都充分运用数字化，在红旗连锁不存在转型，只存在提档升

级。AI技术应用在正常的进行中，请多多关注公司公告。 

 

8、您好 请问一季度业绩下滑的原因？ 

今年的 2月为传统春节销售旺季，受气候影响，客单价有

所下降；3月连续数日又冷又下雨，也在一定程度上影响销售；

此外，去年调整了部分门店，收入也受到一定影响。但是，公

司单店收入整体是上涨的，同时公司的降本增效等工作很见成

效，经营利润不降反增。 

 

9、盈利能力有所下滑的原因是什么，是否具有持续性以

及应对措施？ 

公司调整了部分门店，收入受到一定影响。但是，公司单

店收入整体是上涨的，同时公司的降本增效工作成效显著，经

营利润不降反增。 

 

10、国资入主后，在服务内循环方面有哪些优势、规划和

布局？ 

下一步，会根据红旗的实际情况进行规划。 

 

11、公司 2025 年核心经营目标是怎样的？ 

紧抓政策红利，持续开拓创新，进一步优化购物环境，提

升市场竞争力。 

https://rs.p5w.net/question/68e568101c444fd48fbaf3da76b1f481.shtml


12、曹总您好！红旗的抖音直播一直以来做的风生水起，

公司有没有考虑从丰富商品以及增加直播频次方面进行强化

一下呢？ 

我们很重视与互联网平台的合作，不排除以后增加直播频

次。 

附件清单（如有） 无 

日期 2025年 4月 24日 

 


